

Communiqué de presse

La Fondation Hôpital Saint-Joseph se mobilise pour l'avenir de l'Institut Mutualiste Montsouris

Paris, le 19 mai 2025

Après dix mois de concertation initiée en 2024 et deux mois d'analyse approfondie du dossier, la Fondation Hôpital Saint-Joseph confirme le dépôt le 16 mai 2025 devant le Tribunal des Affaires Économiques de Paris d'un dossier de reprise de l'Institut Mutualiste Montsouris (IMM).

Ce projet est approuvé par nos instances : Direction Générale, Conseil d'Administration, Commission Médicale d'Établissement (CME), représentants du personnel (CSE) de la Fondation et s'appuie sur l'expertise de partenaires externes. Il a reçu le soutien de la fédération FEHAP.

Convaincus que ce projet peut offrir un nouveau souffle à l'IMM, nous l'avons construit autour de quatre engagements clairs :

- La continuité des emplois et des équipes en place à l'IMM,
- Le maintien de toutes les activités médicales et chirurgicales, y compris le partenariat avec l'Institut Curie,
- La pérennité économique de l'établissement grâce à un plan de redressement solide,
- Le développement d'un projet médical global afin de renforcer une offre de soins complète et cohérente sur le territoire en secteur 1, avec un statut ESPIC.

Cette initiative s'inscrit dans la continuité du projet médical porté par la Fondation, qui a démontré son expertise en reprenant avec succès l'Hôpital Marie-Lannelongue en 2020.

Le projet prévoit :

- Une gouvernance claire et efficiente sous forme d'une association ad hoc dénommée Nouvel Elan Santé (NESANTE),
- Un développement des filières de soins,
- Une logique partenariale et de coopération avec les autres acteurs de santé de la Région,
- Le renforcement de la recherche et de l'enseignement en lien avec l'Université Paris Cité

Grâce à une gestion éprouvée et des résultats positifs en 2024, la Fondation Hôpital Saint-Joseph propose un retour à l'équilibre sous trois à cinq ans.

Ce projet vise à préserver l'ADN de l'IMM, à savoir une médecine experte de qualité, innovante, humaine, et à éviter son démantèlement. Il permettra de renforcer l'offre de soins sur les territoires de Paris 13e, Paris 14e, Paris 15e et le sud francilien, dans un esprit de service public, sans reste à charge pour les patients.

A propos de la Fondation Hôpital Saint-Joseph & Hôpitaux Paris Saint-Joseph & Marie-Lannelongue

Les Hôpitaux Paris Saint-Joseph (Paris 14) et Marie-Lannelongue (Le Plessis-Robinson, 92), rattachés à la Fondation Hôpital Saint-Joseph, reconnue d'utilité publique depuis 1977, sont des établissements privés à but non lucratif reconnus d'utilité publique. Ils apportent une offre de soins médicale, chirurgicale et obstétricale complète et sans reste à charge pour tous leurs patients.

Le savoir-faire technique des équipes, associé aux technologies de pointe et à la qualité de son département en Recherche & Innovation médicale en lien avec deux Universités, en font des hôpitaux renommés en France et à l'international. Ils sont reconnus par les patients et les autorités de santé, notamment pour leurs pôles d'excellence : cancer, cardiologie pédiatrique & adulte, chirurgie cardiaque et thoracique, médecine et chirurgie vasculaire, gynécologie et obstétrique, neurologie, urologie, ophtalmologie, pathologies digestives, proctologie, orthopédie, rhumatologie, diabète...

L'année 2024 marque le retour à l'équilibre financier avec la poursuite de ses investissements courants et Grands projets comme la reconstruction de l'hôpital Marie-Lannelongue, dont l'ouverture est prévue au 1^{er} semestre 2026.

Une reconnaissance nationale et internationale avec les magazines : Le point et Newsweek :

#Classement Le Point 2024 - 1^{er} Hôpital privé à but non lucratif de France dans le Palmarès des Hôpitaux

#Classement Le Point 2023 - 11 médecins reconnus dans le Palmarès des médecins experts de France

#Classement Newsweek World's Best Hospital 2025 - Parmi les 100 meilleurs hôpitaux au monde et 1^{er} ESPIC de France

#Classement Newsweek World's Global Hospital Rating 2024 avec une reconnaissance de notre démarche en innovation numérique en santé et attractivité des emplois

Référents disponibles pour plus d'informations :

Fabienne Rouhier - Directrice Relations Presse - Tél : 06 72 93 31 78

Jacques Gounon - Président Fondation Hôpital Saint-Joseph

Régis Moreau - Directeur Général Hôpitaux Saint-Joseph & Marie-Lannelongue

Dr Romain Cador - Président de la CME Hôpitaux Saint-Joseph & Marie-Lannelongue

Contacts Relations Presse – Hôpitaux Saint-Joseph & Marie-Lannelongue

Fabienne Rouhier - presse@ghpsj.fr

Célia Cojan - presse@ghpsj.fr

Plus d'informations sur nos sites internet :

Hôpital Paris Saint-Joseph : www.hpsj.fr

Hôpital Marie-Lannelongue : www.hopitalmarielannelongue.fr

Et suivez notre actualité sur nos réseaux sociaux :

Hôpital Paris
Saint-Joseph



Hôpital
Marie-Lannelongue

Hôpital Paris
Saint-Joseph



Hôpital
Marie-Lannelongue

Hôpital Paris
Saint-Joseph



Hôpital
Marie-Lannelongue

Hôpitaux Saint-Joseph
Marie-Lannelongue



Soutenez nos hôpitaux, faites un don :

<https://www.fhsj.fr/dons/soutenir-nos-projets/>